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Create Hope in the World 世界に希望を生み出そう����-�� 年度 テーマ
����-�� 年度 地区運営方針 ロータリーを理解し、楽しく活動しよう

会長挨拶 GREETINGS FROM PRESIDENT

　こんにちは。
　雨の中、今日もご参加をいただきありがとうご
ざいます。昨日今日と気温が下がっています。体
調管理には十分お気をつけください。
　�/��（日）に内藤エレクトと当地区ローターア
クトの第 �� 回地区年次大会に出席してきました。
場所は南越谷のサンシティ越谷市民ホールで、全
国から RAC が参加していて盛大に行われました。
内容としましては各クラブ紹介及び活動報告です。
大宮 RAC からは佐久間会長、千葉幹事、足立会員
が参加しており、私が参加した近年の中ではきっ
ちり行われていた感じがありました。来年はパレ
スホテル大宮で行われるそうです。次年度は大勢
で参加できることを願っています。大宮 RAC は現
在会員数が � 名です。先の規定審議会で RA がロー
タリアンと同等になったことはみなさんもご存知
かと思いますが、全国のロータリアンでも賛否が

����-��年度 第��代会長

星野 晃一郎
分かれています。今回参加して思ったことは全国の RA もその対応に困惑している感じでした。時間と意見交換が必要かも
しれません。協働して事業が進むことを願っています。
　今日は例会後、地区クラブリーダーシップラーニングセミナーの報告があります。ご参加いただいたみなさまありがとう
ございました。また発表予定の方々もよろしくお願いいたします。
　それから少し気が早いですが、次年度 �/�� にトレントン RC から � 名の学生がきます。� 週間の対応に多くのご協力をお
願いいたします。詳細はこれから青少年奉仕委員会を開催する予定です。コロナ明けで状況も変わっています。新たに構築
することもあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。
　最後になりますが、次回はゴールデンウィークの為 �/�� になります。間が空きますが引き続きご参加よろしくお願いいた
します。
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平井直樹さん、司会ありがとうございます（星野晃一郎、兼杉
文子、佐野秀彦、山本真帆、三浦　守、鈴木伸雄）。
平井会員、本日は司会ありがとう御座居ます（飯野耕司、田中
康之）。
平井会員、司会ご苦労様です（進藤博司）。
先週の地区クラブリーダーシップラーニングセミナーでは、内
藤会長エレクト、増戸幹事予定者には、大変お世話になりまし
た（田中康之）。
� 月 �� 日地区クラブリーダーシップラーニングセミナーにご参
加の皆様お疲れ様でした。次年度内藤会長、増戸幹事、年度を
盛り上げていきましょう（小坂良二）。
地区クラブリーダーシップラーニングセミナー、お疲れ様！（岸
　聡）
地区クラブリーダーシップラーニングセミナーにご出席の皆
様、お疲れ様でした（飯野耕司）。
先日の地区クラブリーダーシップラーニングセミナーお疲れ様
でした（平井直樹）。
この後、クラブ協議会よろしくお願いいたします（内藤考三）。
内藤会長エレクト、増戸幹事エレクト、各理事、次年度よろし
くお願いいたします（山本和保）。
クラブ協議会、地区クラブリーダーシップラーニングセミナー
報告、よろしくお願いいたします（星野晃一郎）。

本日はセミナー報告よろしくお願いいたします（黒﨑　徹）。
�/�� 第 ���� 地区ローターアクト年次大会に内藤会長エレクト
と出席してきました（星野晃一郎）。
次回例会 �/�� ？ずいぶん間が開きますね。ＧＷは何しようか
な？（渋木理俊）
本日、幹事が欠席です。よろしくお願いします ( 星野晃一郎 )。
次年度 � 月にはトレントンより交換学生が来日します。楽しく
やりましょう！（川島利雄）
�/��( 水 ) は、職業研修旅行で吉野石膏株式会社見学です。よろ
しくお願いいたします（星野晃一郎）。
梅雨入りしそうですね。本日は報告事項あるので頑張ります！

（増戸浩子）
小田さん、����km のクラシックカーラリーお疲れ様でした。
入賞もおめでとう！（橋本和久）
星野会長、引き続きよろしくお願いいたします（櫻井益人）。

4月��日の合計金額 ��,���円
（累計金額�,���,���円）

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/
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